

# Profil UPT Perpustakaan

---



**UPT Perpustakaan**

**2018**



# PROFIL

## UPT PERPUSTAKAAN UNISBA

---

UPT Perpustakaan Universitas Islam Bandung (UNISBA) sebagai perpustakaan perguruan tinggi merupakan salah satu unsur penunjang yang ada di Universitas Islam Bandung. UPT Perpustakaan merupakan penunjang utama dalam melaksanakan pendidikan dan pengajaran, penelitian, serta pengabdian kepada masyarakat.

Sebagai unsur penunjang utama di Universitas Islam Bandung, UPT Perpustakaan turut membantu pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi serta membantu terwujudnya mujahid (pejuang), mujtahid (peneliti), serta mujaddid (pembaharu) dalam suatu masyarakat ilmiah yang Islami dalam rangka pencapaian tujuan pendidikan nasional.

Visi UPT Perpustakaan yaitu menjadi pusat kegiatan belajar mengajar (*learning and teaching resource centre*), pusat informasi dan dokumentasi ilmiah serta pusat informasi dan dokumentasi ke-Islaman. Sesuai dengan visi tersebut, UPT Perpustakaan dalam menyelenggarakan organisasinya senantiasa menyeleksi, mengelola, serta melayankan seluruh sumber daya yang dimiliki untuk terwujudnya lulusan Unisba yang mujahid, mujtahid, serta mujaddid.

UPT Perpustakaan disamping melayani sivitas akademika Unisba juga melayani sivitas akademika perguruan tinggi lainnya serta masyarakat umum. Dengan demikian UPT Perpustakaan Unisba turut berkontribusi dalam mencerdaskan masyarakat secara keseluruhan.

### VISI DAN MISI

---

Visi UPT Perpustakaan “*Menjadi pusat belajar mandiri dan pengembangan diri sivitas akademika UNISBA dan masyarakat*”.

Misi UPT Perpustakaan “*Mensupport pencapaian Tri Dharma PT melalui tiga kegiatan utama pengembangan koleksi, pengolahan dan pengorganisasian koleksi, serta pelayanan informasi*”.

## LOKASI

---

UPT Perpustakaan berlokasi di Jl. Tamansari No. 1 Bandung telepon 022 4203368 , Faks 022 4263895 menempati Gedung R.H.M. Saddak dengan alamat web:

<http://elibrary.unisba.ac.id> :: <http://repository.unisba.ac.id>

email: [library@unisba.ac.id](mailto:library@unisba.ac.id)

## KOLEKSI

---

Koleksi perpustakaan terdiri dari berbagai jenis, antara lain buku, jurnal, majalah, baik berformat cetak maupun digital (ebook/pdf).

Saat ini koleksi tersedia sekitar Judul dan lebih dari eksemplar dalam berbagai jenis dan format koleksi seperti terlihat pada table berikut:

Jenis	Judul	Eks.
Buku	38.951	67,518
Jurnal/ Majalah	410	9.185
Skripsi	12.899	12.899
eBooks	<a href="https://search.ebscohost.com">https://search.ebscohost.com</a>	
eJournals	<a href="https://search.ebscohost.com">https://search.ebscohost.com</a> <a href="https://search.proquest.com">https://search.proquest.com</a> <a href="http://infotrac.galegroup.com/default">http://infotrac.galegroup.com/de fault</a>	
Repository	<a href="https://repository.unisba.ac.id">https://repository.unisba.ac.id</a>	



## ORGANISASI KOLEKSI

---

Koleksi perpustakaan disimpan di rak sesuai dengan system klasifikasi Dewey (DDC). Setiap hari setelah layanan tutup koleksi akan dirapikan jajarannya sesuai dengan system DDC melalui kegiatan *Shelving*.

Sistem Klasifikasi Koleksi DDC diperlihatkan seperti berikut:



Kode Klasifikasi	Bidang Ilmu
000	Karya Umum
100	Filsafat, Psikologi
200	Agama
300	Ilmu Ilmu Sosial
400	Bahasa
500	Ilmu Murni (Eksakta)
600	Ilmu Terapan
700	Seni dan Olah Raga
800	Kesusasteraan
900	Sejarah dan Geografi
F	Fiksi

## LAYANAN DAN FASILITAS

### Jam Layanan

Perpustakaan buka setiap hari mulai jam 08.00 s.d. 15.00 WIB, kecuali hari Sabtu sampai jam 12.00 WIB . Mendekati adzan Dhuhur perpustakaan akan menghentikan kegiatan untuk sementara karena seluruh petugas akan mengikuti shalat dhuhur berjamaah di Mesjid Al Ashari Unisba. Perpustakaan akan buka kembali pada jam 13.00 WIB.

Setelah jam layanan tutup petugas akan melakukan shelving buku, yaitu kegiatan penyusunan kembali koleksi yang telah digunakan pemustaka pada hari itu sesuai dengan system klasifikasi DDC. Tujuan shelving koleksi adalah menyusun koleksi sesuai dengan system DDC agar memudahkan dalam temu balik koleksi, baik bagi petugas maupun pemustaka.

### Fasilitas Perpustakaan

Perpustakaan memiliki luas gedung 720 m<sup>2</sup>, menempati 3 lantai di Gedung R.H.M. Saddak. Terbagi menjadi beberapa ruangan, yaitu ruang petugas, ruang loker, ruang baca, ruang baca lesehan, ruang koleksi sirkulasi, referensi, ruang reserve (cadangan), ruang sirkulasi, ruang multimedia/ komputer, serta ruang untuk presentasi.

Di ruang perpustakaan juga tersedia sambungan internet baik melalui *viber optic* maupun saluran *wifi* dengan kecepatan 300 mbs. Tersedia OPAC (Online Public Access Catalog) untuk mencari informasi koleksi yang ada di perpustakaan dengan menggunakan terminal



komputer. OPAC dapat diakses di <http://elibrary.unisba.ac.id> . Selain OPAC untuk koleksi perpustakaan juga tersedia OPAC karya sivitas akademika Unisba yang disimpan dalam database Repository Unisba. Repository adalah sarana untuk mencari informasi mengenai karya ilmiah sivitas akademika UNISBA, berupa jurnal, skripsi, artikel, dapat diakses di <http://repository.unisba.ac.id>

Layanan yang diberikan terdiri dari :

- Layanan loker yang menjamin keamanan bagi para pemustaka yang berkunjung ke perpustakaan sehingga dapat memberikan rasa aman dan ketenangan ketika belajar di perpustakaan;
- Layanan Sirkulasi melayani registrasi keanggotaan, peminjaman dan pengembalian buku, perpanjangan masa pinjam, pesan pinjam, serta pengeluaran Surat Keterangan Bebas Pinjam Pustaka;
- Layanan Referensi melayani konsultasi berbagai penelusuran informasi, seperti penelusuran artikel, penelusuran skripsi, tesis dan disertasi, dsb.;
- Layanan peminjaman netbook memberikan keleluasaan bagi pemustaka untuk mengakses eResources yang tersedia di ruang manapun di area perpustakaan;
- Layanan akses informasi via internet dengan 30 PC untuk pemustaka;



- Layanan eResources (e-books, e-journal, e-skripsi, e-artikel, baik melalui LAN maupun WAN dengan alamat <http://elibrary.unisba.ac.id> ,Data Center, dan juga Digital Library berbasis Android bernama SiPintar); Layanan eJournals dan eBooks di <https://search.proquest.com/> ; <https://search.ebscohost.com/> ; <http://infotrac.galegroup.com/default>
- Layanan Repository Unisba di <http://repository.unisba.ac.id> ;
- Layanan Literasi Informasi,

memberikan bimbingan kepada pemustaka dalam hal memahami, menemukan, memanfaatkan, serta mengkomunikasikan informasi bagi para pemustaka, seperti penelusuran *online journal*, cara penelusuran OPAC, yang bertujuan untuk membantu meningkatkan *information skills* pemustaka, dsb.;

- Layanan Multimedia dan data center yang dapat digunakan bagi pembelajaran dan penyimpanan data bagi para pemustaka;
- Layanan fotokopi bagi pemustaka yang memerlukan copy artikel, dsb.

- Layanan ruang baca, baik ruang baca serius dengan menggunakan kursi dan meja, study carel, maupun ruangan yang lebih bersifat santai dengan menyediakan ruang baca lesehan di Lantai 1 (Bank Indonesia Corner) dan di Lantai 3;
- Layanan peminjaman ruang untuk presentasi, baik untuk dosen maupun mahasiswa tersedia di lantai 1 dan 3, serta
- Layanan support penelitian, seperti penyediaan dan bimbingan akses eResources dan penggunaan software penulisan karya ilmiah, seperti Mendeley.



## SUMBER DAYA MANUSIA

---

Perpustakaan didukung oleh 10 personil, terdiri dari 8 pustakawan, 6 diantaranya sudah tersertifikasi pustakawan oleh Lembaga Sertifikasi Profesi (LSF) Badan Standarisasi Nasional (BSN), 1 orang tenaga IT, dan 1 orang Subjek Specialist bidang Agama Islam . Dengan sepuluh personil tersebut perpustakaan siap membantu dan melayani sivitas akademika Unisba juga masyarakat dan masyarakat akademik luar Unisba untuk penyebaran ilmu pengetahuan dan terwujudnya Visi UNISBA.